

Inicia su andadura en Priego la Andalucía Brass Academy

Impulsada por la Asociación Cultural Banda Sinfónica Soledad Coronada

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 25 de abril de 2013 - 09:28



Un proyecto de lo más novedoso y que puede suponer un revulsivo musical para Priego y la provincia. Así han definido los responsables de la Andalucía Brass Academy (ABA) esta iniciativa que a partir del próximo mes de septiembre iniciará su andadura con un curso anual de perfeccionamiento para viento metal y grupo de metales.

La Asociación Cultural Banda Sinfónica Soledad Coronada ha sido la impulsora de este proyecto musical, cuyos responsables, Juan Luis Expósito y José Vicente Soler, que desempeñará el cargo de director de la ABA, han sido los encargados de esbozar lo que será

el programa previsto para el primero de los cursos en el que se contará con un elenco de profesores de primer orden y reconocido prestigio, todo ello con la intención de que los alumnos que tomen parte en el mismo adquieran una formación integral en instrumentos sinfónicos de viento metal (trompeta, trompa, trombón y tuba), incluyéndose también la corneta, como seña de identidad de la música cofrade en Andalucía.

Las clases magistrales se impartirán en las dependencias del Conservatorio Elemental de Música de Priego y en el Centro del Profesorado Priego-Montilla, instalaciones que han sido cedidas por ambas instituciones colaboradoras de esta iniciativa junto a un buen número de firmas comerciales y empresas dedicadas a la fabricación de instrumentos musicales.

Junto al programa académico, el curso se completará con una serie de exposiciones, conciertos, conferencias, charlas y talleres, no descartándose, como así apuntaros sus responsables, la participación de las formaciones que surjan a lo largo del curso, en otros eventos escénicos como el Festival Internacional de Música, Teatro y Danza de Priego.

La cuota de inscripción en el primer curso de la ABA, que cuenta con niveles elemental, profesional y superior, será de 60 euros para los instrumentos sinfónicos, y de 30 en el caso de la corneta, existiendo una serie de becas que suponen el 50% de estos importes.

Reseñar finalmente que dadas las características de esta iniciativa, se realizará una prueba selectiva los días 21, 22 y 23 de junio, disponiendo todos los interesados de una amplia sobre el profesorado, especialidades y cualquier otra información en la web www.abrassacademy.es.